
第1908回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：五十嵐恒男 君
点　鐘：PM12：30　武田寿美男 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。会場に入ってきま
したら、照明と内装が今までとは変わっ
て本当に雰囲気が変わりました。菊地総
支配人に『よくなりましたね』と申しま
したら、『南ロータリークラブのために
変えました』とのことでした。12階で
も別のロータリーが例会をしております
が、そちらはどうなっているのか後で見
たいと思います。
　毎日暑い日が続いておりますが、熱中

症対策や体調管理には十分気をつけていただきたいと思います。
暑いといえば昨日の明け方、非常にホットなことがありました。
尾花沢出身の佐々木監督率いる『なでしこジャパン』がアメリ
カを破り世界の頂点に立ちました。ハラハラ、ドキドキのテレ
ビ観戦でしたが、非常にうれしく思いました。試合後のインタ
ビューでの各選手の表情は清々しく、涙ぐんだしだいです。
　ロータリーでは、先週の土曜日に地区の財団セミナーが山形

グランドホテルであり、伊勢幹事と一緒に参加して参りました。
その席で、池田R財団委員長の話があり、再来年度から本格的
に実施される『未来の夢計画』の説明がありました。R財団と
いいますと、何となし義務的に財団に寄付している人も多いと
思いますが、この未来の夢計画ハンドブックなどを読んでいた
だければ、我々が寄付したお金が有意義なところに使われてい
ますし、クラブでも色々な事に使える事がお解かりになってい
ただけると思います。
　寄付金はすばらしいことに使用されているのだと再認識でき
ると思います。是非読んでみて下さい。
　今日この後、ガバナー補佐を迎えての第二回のクラブ協議会
がありますが、本田ガバナー補佐より採点をしていただきなが
らご指導をいただきますので各委員長さんよろしくお願い致し
ます。
　お客様のご紹介をいたします、ガバナー補佐の本田信昭さん
です、それから米山奨学生であります呉佩珊さんです。ようこ
そいっらしゃいました。

１．本日例会終了後地下にて第二回クラブ協議会が開催されます。
本多ガバナー補佐様よりご指導をいただくことになっております。

２．また本日18：30よりパレスさんでパスト幹事の会平成会が開
催されます。
３．７月23日の15：00より社会奉仕セミナーがグランドホテル
で開催されます。会長、幹事、阿部薫奉仕プロジェクト委員長、
土田貴英社会奉仕委員長の４名で出席します。

４．７月26日の映画鑑賞例会は嶋のムービーオンですのでお間違い
のないように。すいませんが最初にお食事をお渡しいたしますの
で、召し上がっていただいて結構です。
５．８月23日は朝八幡神社でラジオ体操例会です。もしよろしけれ
ばお孫さんなどとご一緒にご参加いただければと思います。体操
後社務所で朝ごはんを食べます。その件でお願いがありますがそ
れは土田社会奉仕委員長より後ほど。

本田信昭ガバナー補佐　ごあいさつ

　ガバナー補佐として重責を担うこと
になりました山形北ロータリークラブ
の本田ですよろしくお願いいたします。
平成元年にロータリークラブに入会し
まして、出席だけは真面目にさせて頂きましたロータリーに関しま
してまだまだ勉強不足ですが、細谷ガバナーとクラブのパイプ役と
してガバナーの思いを伝えるべくがんばって行きたいと思います。
　ガバナー補佐としての初仕事が南クラブへの訪問ということで大
変光栄に思っております。今後ともよろしくお願いいたします。

米山奨学生　呉　　佩珊 さん
　ご無沙汰しております。今私は蔵王で働いております。もし皆様

の時間がありましたら遊びに来てください。

　ニコニコBOX　宮舘　順治 君
　本田ガバナー補佐　１年間よろしくお願いします。
　大久保章宏 君　１年間よろしくお願いします。
　長沢　一好 君　本田ガバナー補佐に敬意を表します。
　武田寿美男 君　本田ガバナー補佐に来ていただきました。
　菊地　政義 君　改装いたしました皆様のご利用お待ちしておりま

す。
　佐々木吉嗣 君　１年間ご協力お願いいたします。
　阿部　　薫 君　大委員長一生懸命やらせていただきます。
　土田　貴英 君　皆さんのご協力よろしくお願いいたします。
　武田　和夫 君　皆様方をサポートしていろいろお願いしたいと思

います。
　稲村　佳宏 君　１年間よろしくお願いします。
　布施　富将 君　１年間よろしくお願いします。
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７月19日の
食事です。



　「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」
カルヤンＲ１会長のテーマです。自分自身を見つめ、

家族を大切にし、平和な家庭を築き、隣人、地域、国と広め世界を平
和にしよう。昔からわが国でも謳われる修身、斉家、治国、平天下そ
のものです。そのために安全な家、衛生的な水、疾病予防、母子に関
わる問題に注目してプロジェクトを組みたい。
　地区目標は「思いやりの心を育て、広めよう」－自分に、家庭に、
地域に、世界に、です。このため自分を知り、家庭、地域を知り、世
界にはいろいろな人々が住み、違いがあること。皆、違いがあっても
それぞれ良いところがあること理解しましょう。
　このために国際奉仕委員会は、ロータリー財団委員会、米山奨学会
委員会と協力して、まず学友を卓話にお願いし、世界各地のお話を聞
き、風俗習慣の相違点を理解するようなプログラムを組みたい。
　４月来日のオランダGSE派遣団の研修旅行に協力し、国際交流に努
める。

「地区の委員会活動方針」
　クラブの地域やクラブの特性に応じ、新世代の為

のプログラムを独自に企画、実践して頂きたいとおもいます。すべて
のロータリアンが新世代への関心を高め、問題意識を喚起し、新世代
を育成する事の重要性を認識して頂きたいと思います。ガバナーの重
点事項であります青少年の育成、思いやりの心の育成の為の具体的な
活動目標を各クラブで掲げて頂ければ幸いです。
「クラブ運営方針」
　新世代奉仕委員会を設け活動します。
　本年度から今までの四大奉仕に新世代が加わり五大奉仕になりました。
　クラブにも新世代奉仕委員会を設け新世代関係活動を活発に致します。
　そして今若い人達のコミュニケーションに対する考え方や方法が急
速に変化しておりますので、若い人と数多く接し、理解を深め行動し、
一般の若い人々にロータリーを伝えて、会員増強に役立てたいと思い
ます。
　「地区の委員会活動方針」「クラブ運営方針」実現に向けて、話し
合い、アクションを起こしたいと思います。
９月は「新世代のための月間」
　当クラブでは、新世代育成の為何が出来るのかロータリアンとして
何をなすべきなのかを真剣に模索し、奉仕と責任感を育てることを「新
世代奉仕」は目的としている中、効果的に実践するには会長、幹事の
ご指導と他の奉仕委員会の協力を得ながら、９月のフォーラムを計画
したいと思います。
　阿部委員長のご指導の下、高梨英吉委員、鈴木政康委員と協議しな
がら今年度進めてまいりたいと思います。皆様方のご協力宜しくお願
い申し上げます。

　財団の使命は、「ロータリアンが健康状態を改善し、
教育への支援を高め貧困を救済する事を通じて、世界

平和、親善を達成する事」であります。
・ロータリー財団は過去、国際親善奨学生を世界115カ国39,000人以上
・GSEは14,000組余りを実施しております。
・ポリオ撲滅の為８億ドル以上の貢献等、すばらしい活動をしております。
　私共山形南ロータリークラブの財団委員会は、本年度ヨーロッパ方面に
参ります奨学生を推選、応援予定です。また、留学経験者を例会に招き、
タク話をして頂きます。
　また、他委員会と提けいして、今迄とは少し違う委員会にしてまいりた
いと考えて居ます。
ロータリー財団への貢献　年間150＄
ロータリーカードへの参加　５名目標
　ロータリーメンバーの会社の記念事業、また、結婚記念時ご寄付して頂
く、また、もう少しでポールハリスフェローに近づく今期３名位出す予定。

　社会奉仕小委員会はロータリー活動の根幹をなす
ものであり、今年度は下記のごとく、活動を用意し

ております。会員皆様方のご協力を御願い致します。
2011 ～ 2012年度活動計画
2011
　8月 15日（月）時間未定　　蔵王カントリー倶楽部
　ALS チャリティーゴルフコンペ　山形北　山形南合同
　（親睦委員会さんと合同）
①8月 23日（火）　6：00　　八幡神社　　境内清掃とラジオ体操
②9月 25日（日） 10：00　　滝山公民館　稲刈り例会
2012
③6月 12日（火）  6：30 　　久昌寺 　　坐禅例会

　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康状
態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する

事を通じて、世界理解、親善、平和を達成出来るようにする事です。
当財団は、非営利財団でロータリアンをはじめ、よりよい世界を築こ
うというビジョンを共有する財団支援の方々からの自発的な寄付のみ
によって支えられております。この使命に賛同し、以下の事を計画し
ます。
１）ロータリー財団、米山奨学会フォーラムにおいて、ロータリー財
団の設立経緯とその使命を理解して頂き、財団への寄付を促します。
２）今年度の寄付目標を全体で8,000ドルに設定し、多くの会員に理
解及び協力をお願いします。
３）ロータリーカードの参加を募っていきます

本日出席・前回修正出席
出席率が低下しておりますので必ずメークをしましょう

会員総数
本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

5４名
5３名

4１名
４７名 97.92％４８名

（地　区）武田寿美男　　伊勢　和正

　本年度の奉仕プロジェクト委員会は、社会奉仕委
員会、国際奉仕委員会、新世代奉仕委員会（本年度

より今までの四大奉仕に加わり五大奉仕になる）３つの委員会にて構
成されています。
　今年度 R.I 会長は家族、継続、変化を取り挙げられております。当ク
ラブでも事業の継続を大切に、また、新しいことへの挑戦を行います。
ロータリーの基本である「奉仕活動」を、それぞれの委員会の方々と
打ち合わせを行いながら１年間進めて参りたいと思います。また、今
年度武田会長の新世代活動に力を注ぐという方針にも沿った、実のあ
る活動をいたします。
　また、一昨年度より奉仕プロジェクト委員会として実施されました、
最上三十三観音巡礼を実施させていただく予定です。
　尚、年間計画行事につきましては、各委員長より記載されます。
　今年１年間の御協力、宜しくお願いします。

計画書
　米山記念奨学会は、国内で学ぶ外国人留学生を支援

する、日本の全ロータリークラブによる「多地区合同奉仕活動」です。こ
れまでに支援した奨学生は119カ国15,776人にのぼり、日本の民間奨学
財団では最大規模です。
　“日本のロータリーの父”米山梅吉氏(1868～1946)の没後、彼の功績
をしのぶために何か有益な事業を、という声がロータリアンから上がりま
した。
　世界に“平和日本”を理解してもらうためには、まずアジア諸国の理解
を得なければならない。アジアから一人でも多くの留学生を迎え入れ、平
和を求める日本人と出会い、互いに信頼関係を築くことこそが、日本のロ
ータリーに最もふさわしい国際奉仕事業ではないか――。こうして東京
RCで始められた「米山基金」が、全国ロータリークラブの合同事業とし
て広がり、1967年７月、文部省（現文部科学省）から財団法人の許可を
得るに至りました。
　米山記念奨学事業の特長は、世話クラブ・カウンセラー制度によって、
奨学生一人ひとりが日本での留学生活において精神的な支えを得、かつロ
ータリー活動に密着することができる点にあります。
　ロータリーが求める巣立った元米山記念奨学生には、現在、第18代駐日
韓国大使をつとめる權クォンチョルヒョン哲賢氏をはじめ、日本政府から
叙勲を受けた学友、ロータリアンになる学友も多く、大勢がロータリーの
求める平和の精神を胸に世界で活躍しています。元奨学生を中心に組織さ
れる米山学友会は海外を舎めて33あり、被災者支援活動や地区大会の手伝
いなど、奨学期間終了後もロータリーとの絆を結び、学友同士の友情を深
めています。
　クラブ米山奨学委員会として、山形南ロータリークラブ会員に、米山奨
学会に対する知識と理解の推進を行い、ご協力のお願いを申し上げます。
【計画】
○クラブ会員に「米山奨学会」の知識と理解を深めて頂く。
　クラブの現状把握　山形南ロータリークラブ　7,142円／会員一人
○地区米山奨学委員会より出前卓話の実施
○11月の「ロータリー財団・米山奨学会フォーラム」の開催で、会員皆様
方にご支援をお願いする。


